
DIÁRIO OFICIAL
Atos do Poder Legislativo

Município de
São José do Vale do Rio Preto
ANO XIII nº 2.543 - 4ª-feira, 03 de agosto de 2022

ATAS DE SESSÕES LEGISLATIVAS

MARCOS ANTONIO MACHADO
Presidente da Mesa Diretora

ADRIANO MARTINS DE OLIVEIRA
Vice-Presidente da Mesa Diretora

FRANCISCO LIMA BULHÕES
1º Secretário da Mesa Diretora

ADRIANA GONÇALVES NARDY
2ª Secretária da Mesa Diretora

DANIELA APARECIDA DE
CARVALHO DA SILVA

Vereadora

JAQUELINE HIAT DIAS
Vereadora

LUIS DE SOUZA TEIXEIRA
Vereador

MARCELO RABELLO NEVES
Vereador

RAPHAEL BRANCO DOS SANTOS
Vereador

***********************************
Marcelo Fernando Ramos
Chefe de Gabinete da Presidência

Mª Rosiele Barboza de Melo
Assessora Especial da Presidência

Larissa Muniz de
Andrade Rodrigues

Diretora Geral

Michele Cabral Tavares
Diretora Financeira

Raquel Xavier de Carvalho Castro
Secretária de Gabinete

Glaudilene Lopes de
Carvalho de Oliveira

Assessora Parlamentar das Comissões

Elisangela Alves Rodrigues
Gilmara Ferreira Cordeiro

Renato F. Marques de Oliveira
Assessores Parlamentares I

SUMÁRIO

Atas de Sessões Legislativas

Páginas 1 a 4

Câmara

Municipal

Ata nº 34/22

Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária do Segundo Ano da
Nona Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio
Preto, realizada aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois
mil e vinte e dois sob a presidência do Sr. Vereador Marcos Antônio
Machado, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy,
Adriano Martins de Oliveira, Daniela Aparecida de Carvalho da Silva,
Francisco Lima Bulhões, Luis de Souza Teixeira e Marcelo Rabello
Neves, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal,
às dezessete horas e quarenta e cinco minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador
Francisco Bulhões para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. A
seguir, o Sr. Presidente convidou a Vereadora Adriana Nardy, para
que fizesse a leitura da Ata nº 33 da Sessão Ordinária realizada no dia
quatorze de junho de dois mil e vinte e dois que, depois de lida foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o
Sr. Presidente solicitou ao Vereador Francisco Bulhões, Primeiro
Secretário, que fizesse a leitura das matérias no Expediente, de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B,
do qual constavam: Ofício GP nº 210/22, que encaminha o Projeto de
Lei Complementar nº 684/22 que altera o Anexo VIII da Lei
Complementar nº 46 alterando atribuições do cargo de Fiscal de
Tributos; Ofício GP nº 214/22, de protocolo nº 683/22 que informa o
afastamento do Chefe do Executivo por quinze dias para tratamento
de saúde; Ofício GP nº 215/22, que encaminha o Projeto de Lei nº
689/22 que requer autorização para a abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 439.946,16 para o Fundo Municipal de
Assistência Social; Ofício GP nº 216/22, que encaminha o Projeto de
Lei nº 690/22 que requer autorização para a abertura de Crédito
Adicional Especial de R$ 112.802,09 para o Fundo Municipal de
Assistência Social; o Requerimento de Informações nº 687/22 de
autoria do Vereador Marcos Machado; o Requerimento de
Informações nº 688/22 de autoria do Vereador Marcos Machado; as
Indicações Legislativas de nº 686/22 – de autoria do Vereador Marcos
Machado, e nºs 691 a 694/22 – de autoria do Vereador Francisco
Bulhões; o Ofício PRS/SSE/CGC nº 15.104/22 do Tribunal de Contas
do Estado que dá ciência de solicitação de documentos ao Executivo
referente as Contas do Exercício de 2021; o Ofício 786/22 DETOE-
SECIV que informa o acórdão referente ação de inconstitucionalidade
da Lei nº 2.281, julgando parcialmente procedente; o Ofício
GPGJ_ASSECER nº 169/22 do Ministério Público, convidando para
participar de evento no dia 22/06 para apresentação do Projeto Saúde
Fiscal; e o Ofício nº 036/22 da Ordem dos Advogados do Brasil/RJ,
solicitando a disponibilização de espaço para apresentação da
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palestra Abuso Sexual Infantil Panorama Atual no dia cinco de agosto. A seguir, não havendo oradores inscritos para a
Fala no Expediente, passou-se a Ordem do Dia com a votação em primeiro e segundo turnos do Projeto de Resolução nº
1.475/21, que trata da aprovação das contas do Poder Executivo referentes ao Exercício Financeiro de 2020; o Requerimento
de Informações nº 687/22 de autoria do Vereador Marcos Machado; o Requerimento de Informações nº 688/22 de autoria
do Vereador Marcos Machado; e as Indicações Legislativas de nº 686/22 – de autoria do Vereador Marcos Machado, e nºs
691 a 694/22 – de autoria do Vereador Francisco Bulhões. Encerrada a Ordem do Dia e não havendo inscritos para as
Explicações Pessoais, às dezoito horas e vinte minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a
presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o próximo
dia vinte e três de junho, às 17h30, quando estarão sendo analisados na Ordem do Dia os projetos que forem deliberados
pelas comissões permanentes. E eu, Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do
Vale do Rio Preto, em vinte e um de junho de dois mil e vinte e dois. GLCO.

Ata nº 35/22

Ata da Trigésima Quinta Reunião Ordinária do Segundo Ano da Nona Legislatura da Câmara Municipal de São José do
Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois sob a presidência do Sr.
Vereador Marcos Antônio Machado, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy, Adriano Martins de
Oliveira, Daniela Aparecida de Carvalho da Silva, Francisco Lima Bulhões, Luis de Souza Teixeira, Jaqueline Hiat Dias,
Marcelo Rabello Neves e Raphael Branco dos Santos, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às
dezessete horas e quarenta e seis minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou
a Vereadora Daniela de Carvalho para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Sr. Presidente convidou a
Vereadora Adriana Nardy, para que fizesse a leitura da Ata nº 34 da Sessão Ordinária realizada no dia vinte e um de junho
de dois mil e vinte e dois que, depois de lida foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Sr.
Presidente solicitou ao Vereador Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura das matérias no Expediente,
de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 222/22, de
protocolo nº 699/22 que informa o encaminhamento de Indicações Legislativas aos setores competentes; Ofício GP nº
223/22, de protocolo nº 700/22 que informa o encaminhamento de Indicações Legislativas aos setores competentes; Ofício
GP nº 224/22, de protocolo nº 701/22 que encaminha informações em atenção ao Ofício nº 10/22 da Vereadora Daniela de
Carvalho; o Projeto de Lei nº 702/22, de autoria do Vereador Francisco Bulhões que autoriza a instituição do “Programa
Operação Trabalho”; o Requerimento de Informações nº 697/22, de autoria da Comissão de Urbanismo, Infraestrutura
Municipal e Segurança Pública; o Requerimento de Informações nº 703/22, de autoria do Vereador Marcos Machado; e as
Indicações Legislativas de nº 695/22 – de autoria do Vereador Marcelo Neves, nº 696/22 – de autoria do Vereador Luis de
Souza Teixeira, e nº 698/22 – de autoria do Vereador Marcos Machado. A seguir, não havendo oradores inscritos para a Fala
no Expediente, passou-se a Ordem do Dia com a votação do Requerimento de Informações nº 697/22, de autoria da
Comissão de Urbanismo, Infraestrutura Municipal e Segurança Pública; do Requerimento de Informações nº 703/22, de
autoria do Vereador Marcos Machado; e das Indicações Legislativas de nº 695/22 – de autoria do Vereador Marcelo Neves,
nº 696/22 – de autoria do Vereador Luis de Souza Teixeira, e nº 698/22 – de autoria do Vereador Marcos Machado. Encerrada
a Ordem do Dia, não havendo inscritos para as Explicações Pessoais, às dezoito horas e quatro minutos o Sr. Presidente
deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando
a próxima reunião ordinária para o próximo dia vinte e oito de junho, às 17h30, quando estarão sendo analisados na Ordem
do Dia em primeiro turno os projetos de Lei de nº 506/22 – que trata da LDO 2023, e nºs 643, 680, 689 e 690/22, além de outros
projetos que forem deliberados pelas comissões permanentes. E eu, Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e três de junho de dois mil e vinte e dois. GLCO.

Ata nº 36/22

Ata da Trigésima Sexta Reunião Ordinária do Segundo Ano da Nona Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale
do Rio Preto, realizada aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois sob a presidência do Sr.
Vereador Marcos Antônio Machado, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy, Adriano Martins de
Oliveira, Daniela Aparecida de Carvalho da Silva, Francisco Lima Bulhões, Luis de Souza Teixeira, Jaqueline Hiat Dias e
Marcelo Rabello Neves, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezessete horas e quarenta e cinco
minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Sr. Dalmo Gonçalves Machado
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para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Sr. Presidente convidou a Vereadora Adriana Nardy, para que
fizesse a leitura da Ata nº 35 da Sessão Ordinária realizada no dia vinte e três de junho de dois mil e vinte e dois que, depois
de lida foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Sr. Presidente solicitou ao Vereador
Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura das matérias no Expediente, de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 233/22, que encaminha o Protejo de Lei
Complementar nº 712/22 que altera a Lei Complementar nº 46 e abre uma vaga de assistente social; Ofício GP nº 234/22, que
encaminha o Protejo de Lei Complementar nº 714/22 que altera a Lei Complementar nº 46, extinguindo uma Função Gratificada
e criando outras quatro Funções Gratificadas na Secretaria Municipal de Ação Social; as Emendas de Protocolo nº 806/22,
de autoria dos Srs. Vereadores, referentes ao Projeto de Lei nº 506/22 que trata da LDO 2023; as Indicações Legislativas nºs
704 e 705/22 – de autoria da Vereadora Jaqueline Hiat, e nº 713/22 – de autoria do Vereador Marcos Machado; o Parecer do
Tribunal de Contas do Estado referente ao Processo nº 220789-6/2021 que trata da aprovação das Contas do Poder
Legislativo referentes ao Exercício Financeiro de 2020; a Moção de Aplausos nº 708/22, de autoria do Vereador Adriano
Martins, ao Moto Clube Águias do Vale Riopretanas, e a Moção de Aplausos nº 709/22, de autoria do Vereador Adriano
Martins, a Loja Maçônica Divino Mestre. A seguir, havendo oradores inscritos para a Fala no Expediente, ocupou a
Tribuna o Vereador Francisco Bulhões que iniciou cumprimentando a todos. Agradeceu ao Poder Executivo através da
ação da Secretaria de Obras Públicas, pelo atendimento de duas Indicações Legislativas feitas pelo seu gabinete, sendo
uma em relação ao asfaltamento na Rua Salvador Astine no bairro do Brucussu, mencionando que foi feito um serviço de
captação de águas pluviais e posteriormente a pavimentação asfáltica neste local, e também a operação tapa-buracos e
serviço de limpeza e roçada na rua que liga o bairro de Contendas a Parada Morelli, frisando que espera que o mais rápido
possível seja feita uma pavimentação asfáltica nesta via pois a mesma se encontra muito deteriorada. Mencionou com
grata satisfação o acordão do Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro em relação a prestação de contas do
exercício de 2020 desta Casa Legislativa na qual estava como presidente, pontuando a sua alegria em receber uma
manifestação do Tribunal de Contas favorável pela aprovação das contas, demonstrando com isso uma gestão feita com
responsabilidade, realizando ainda uma breve leitura deste acordão. Expressou sua preocupação diante a contratação de
um serviço por solicitação da Secretaria Municipal de Turismo, Esporte, Lazer e Juventude para a realização de uma
apresentação musical no 15° Encontro Nacional de Motociclistas que será realizado no Município no mês de setembro,
citando que esta apresentação conta com a duração de uma hora e trinta minutos e com um valor aproximado de oitenta e
nove mil reais, ressaltando que não questiona o valor, mas destaca as necessidades visíveis e sentidas na pele por parte
da população vale-riopretana em relação a assistência por parte da Secretaria de Saúde, citando até mesmo que existem
vários casos que foi preciso judicializar uma necessidade de saúde, talvez pela falta de sensibilidade dos que estão à frente
para analisar os casos, pontuando que os processos que chegam a esta Casa Legislativa são prontamente recepcionados
e analisados, mencionando ainda um processo que venceu o prazo de trinta dias concedidos pela justiça sem manifestação
por parte da Secretaria de Saúde, havendo a necessidade do judiciário através do representante solicitar sequestro do
valor que não chega nem a metade do valor que será pago nesse evento. Finalizou ressaltando que se temos recursos para
festas, também podemos ter recursos disponíveis sem gerar um transtorno e um desgaste por parte dos que necessitam de
um atendimento de Saúde, destacando que infelizmente comprova cada vez mais que é uma gestão preocupada muito mais
com coisas do que pessoas. Encerrada a lista de inscritos para a Fala no Expediente, passou-se a Ordem do Dia com a
votação em segundo turno do Projeto de Lei Complementar nº 605/22, de autoria do Poder Executivo, que altera a Lei
Complementar nº 46, alterando as atribuições do Cargo de Diretor do Departamento de Administração Geral da Secretaria
Municipal de Administração; do Chefe de Divisão de Recursos Humanos; e do Responsável pelo Controle de Pessoal, e
criando os cargos de Chefe de Divisão de Departamento de Pessoal, Chefe de Divisão de Licitações e Agente de
Contratação/Pregoeiro; em primeiro turno do Projeto de Lei nº 506/22, de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre as
Diretrizes Orçamentárias para Exercício de 2023 LDO 2023; e em primeiro e segundo turnos dos seguintes Projetos de Lei
– nº 689/22, de autoria do Poder Executivo, que solicita autorização para abertura de Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 439.946,16 para o orçamento do Fundo Municipal de Assistência Social; nº 690/22, de autoria do Poder
Executivo que solicita autorização para abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 112.802,09 para o
orçamento do Fundo Municipal de Assistência Social; nº 643/22, de autoria da Vereadora Daniela de Carvalho que assegura
aos alunos com necessidades educacionais especiais a antecipação de matrícula na rede de Ensino Público Municipal; nº
680/22, de autoria do Vereador Francisco Bulhões que altera o artigo 1º da Lei nº 1.256 que denominou a Servidão Antonio
Morelli, em Parada Morelli; e as Indicações Legislativas nºs 704 e 705/22 – de autoria da Vereadora Jaqueline Hiat, e nº
713/22 – de autoria do Vereador Marcos Machado. Encerrada a Ordem do Dia, não havendo inscritos para as Explicações
Pessoais, às dezoito horas e vinte e nove minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o próximo dia trinta de
junho, às 17h30, quando estarão sendo analisados na Ordem do Dia em segundo turno o Projeto de Lei nº 506/22 que trata
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da LDO 2023, além de outros projetos que forem deliberados pelas comissões permanentes. E eu, Francisco Bulhões,
Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e
achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e oito de junho de dois mil e
vinte e dois. GLCO.

Ata nº 37/22

Ata da Trigésima Sétima Reunião Ordinária do Segundo Ano da Nona Legislatura da Câmara Municipal de São José do
Vale do Rio Preto, realizada aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois sob a presidência do Sr.
Vereador Marcos Antônio Machado, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy, Adriano Martins de
Oliveira, Daniela Aparecida de Carvalho da Silva, Francisco Lima Bulhões, Luis de Souza Teixeira, Jaqueline Hiat Dias e
Raphael Branco dos Santos, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezessete horas e quarenta e
cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Raphael
Branco para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Sr. Presidente convidou a Vereadora Adriana Nardy, para
que fizesse a leitura da Ata nº 36 da Sessão Ordinária realizada no dia vinte e oito de junho de dois mil e vinte e dois que,
depois de lida foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Sr. Presidente solicitou ao Vereador
Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura das matérias no Expediente, de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 235/22, que encaminha o Protejo de Lei
Complementar nº 718/22, que altera a Lei Complementar nº 46 e cria a Função Gratificada de Auditor do Controle Interno;
Indicação Legislativa nº 715/22, de autoria do Vereador Francisco Bulhões; e o convite da Escola Municipal Prefeito Bianor
Martins Esteves para solenidade de formatura do PROERD no dia 1º de julho, às 9h30. A seguir, não havendo oradores
inscritos para a Fala no Expediente, passou-se à Ordem do Dia com a votação em segundo turno e a redação final do
Projeto de Lei nº 506/22, de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para Exercício de 2023
– a LDO 2023, aprovada de forma unânime; e a Indicação Legislativa nº 715/22 – de autoria do Vereador Francisco Bulhões.
Encerrada a Ordem do Dia, havendo inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Marcos
Machado e Daniela de Carvalho. Encerrada a lista de inscritos para as Explicações Pessoais, às dezoito horas e onze
minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o próximo dia dois de agosto, às 17h30, quando o
Legislativo estará retornando do período de recesso parlamentar de meio de ano, ou a qualquer tempo em atenção a
convocação extraordinária por parte do Poder Executivo. E eu, Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem
de direito. São José do Vale do Rio Preto, em trinta de junho de dois mil e vinte e dois. GLCO.


